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Я узнала, что я принадлежу Семье Рафаилов. Дорогой Рафаил, расскажи о Семьях
Архангелов, из которых произошла часть нынешних землян. Наши души принадлежат
таким Семьям или они утеряны для нас? 

      

Рафаил: Это не Семьи в человеческом смысле. Это происхождение из космической
расы, которая находится до сих пор в архангельском плане и спускается в более
плотные миры для набора опыта через плотные тела.

  

Что могут Рафаилы? Создавать планеты и веси, обустраивать их в более тонком плане,
открывать миры, и они начинают принадлежать нам как первоткрывателям. Мы
населяем такие миры своими произведениями – животными, растениями, земноводными
и птицами. Затем смотрим, как формировать планету, чтобы определённый вид существ
мог там произрастать и процветать. Если там прижились рептилии, что является менее
капризным видом, то мы формируем определенные условия для них, если могут расти
гуманоиды, то всё на планете должно быть иначе.
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Ваша планета когда-то была благоприятна для рептилоидов. Затем она стала не
пригодна для рептилий, и мы поселили на ней гуманоидов различных видов.

  

Что значит «Мы»? Рафаилы поселили?

  

Рафаил: Нет, конечно, мы управляем процессами, а в физическом плане работают расы,
которых мы приводим на планеты. Мы создаем мыслеформы, помогаем с выбором и
проводим общие терраформирования, затем работаем с физиологами и специалистами
по генномодифицированию, они на связи с нами изобретают новые назначения и суть
новых рас. (Слово «назначения» синоним словам «Ядро», «Имя» или «Ячейка», или
«Модификация», или «Матрица»).

  

Затем мы предоставляем родительской расе творение, но корректируем их работу.

  

У нас сейчас много родителей, которые претендуют на нашу планету и расу. Почему так
происходит и кто на самом деле приложил руку к созданию нашей расы людей?
Генетически наши ученые открыли, что мы произошли от единой Мамы в теле
чернокожей самки.

  

Рафаил: Нет, на самом деле, много рас были строителями ваших тел. И сейчас есть
несколько темнокожих рас и несколько светлокожих. Возможно, «единая самка» – это
были те антропоморфы, из которых брался генетический материал животного, на
основе которого была выращена та единая раса, которая потом расщепилась на
несколько различных рас. То есть, в антропоморфные тела стали приходить разные
космические расы и модифицировать тела по своему подобию.

  

Я знаю, что особую ценность имеют те тела, в которых осталась чистая генетика исходной
расы. И существуют даже процессы генетического очищения индивидов расы от
примесей других рас. Например, приход аватара на планету в тело или инкарнации в
других мирах, более чистых генетически. Так ли это? Люди Внутренней Земли презирают
нас именно из-за смешения всех типов рас в наших телах.
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Рафаил: В настоящее время, когда закрыты все порталы вознесения в Терру, остаются
только различные другие пути вознесения души. Вам не должно быть неприятно то, что
некоторые другие расы думают о вас. У них есть на то причины, которые мы не будем
раскрывать из-за их сложности и незначительности в данной истории.

  

Может быть, русские тела тоже сохранили что-то от гиперборейской чистой расы, и
поэтому все темные хотят извести нашу расу?

  

Рафаил: Возможно, я не вникал. Давай разбираться с космическими расами. Так вот,
космических рас на планете тоже несколько. Все, кто прилетал на планету, оставили
свою генетику в людях. Они формировали новые по генетике тела, а затем такие
существа соединяли свою генетику с другими людьми, смешивались в потомстве. В
космосе это не считается зазорным, но некоторые расы желали бы сохранить свое
потомство в том виде, который они придали телам изначально, потому что такие тела
рассчитаны на некоторые скрытые планетарные процессы, такие как связь с расами
Внутренней Земли, одинаковое/выравненное потомство с более продвинутым разумом,
открытые каналы связи с космическими расами и более высокими существами
архангельского плана. Речь идет не только о способности к вознесению, но и об
установлении власти и кураторства над планетой через тех, кто имеет чистую связь с
космическими родителями.

  

Дело еще в том, что те, кто производил изменения в генетике людей, сами имели
имперские взгляды, боролись и враждовали, участвовали в войнах. А некоторые расы
были давно избавлены от такой генетики и хотели бы устанавливать такую же, как в их
мирах, мирную политику, и за счет генетики иметь подспорье на мирной и процветающей
планете. Вам в вашей группе это должно быть понятно, вы не совместимы с войной и
страстно желаете мира. Это потому, что вы соединены с такими же по генетике
Архангелами – чистыми и непорочными, не желающими кому-либо смерти или болезней.
И вам с детства не приемлема борьба.

  

Поговорим о способности к любви. Не все на планете могут любить. Это тоже генетически
обусловлено? Что такое любовь в духовном смысле?

  

Рафаил: Давай по порядку. Любовь – это то, что порождает. Любовь – это отношение к
своему творению. Это желание процветания своему творению и оберегание творения от
разрушения или другого негатива. Это строительство оберегов и придание своему
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творению статуса божественности.

  

Творение – это чистый и святой процесс. Статус божественности – это придание
творению всех черт индивидуальности, кроме негативных. Это вложенное сердце
родителя, источающее любовь и разумность, полученные непосредственно от Творца.
Это охрана и помощь, придание творению особой ценности дитя.

  

У всех на планете подобное сердце, кроме биороботов. Но не все на планете хотят или
знают об открытии сердца. Некоторые сердца запечатаны от рождения, потому что
родились от негативных рас родителей, таких, как серые. 

  

Говорят, что человечество по сравнению с серыми имеет все-таки преимущество именно в
связи с Творцом.

  

Рафаил: Не все люди одинаковы, как мы уже сказали. Происходя от разных
модификаций, они имеют разные последствия в жизни. Кто-то более агрессивен, кто-то
более любящий. Но все они способны открыть сердце и начать ощущать любовь при
определенном обучении. Кому-то на это нужна целая жизнь, а кто-то таким родился. 

  

Наиболее ценным считается достижение человеком статуса вознесенного, если он
превозмог себя или открыл в себе закрытое сердце, потому что это определенный труд
века. Он приносит своей космической расе ценный дар. Да, каждый человек, каждый
такой отдельный - герой.

  

Как ему помочь, такому человеку? Что мы можем сделать для помощи таким людям?

  

Рафаил: Все вы в группе уже обучаете других любить. Как вам объяснить любовь? Это
дано изначально каждому, поэтому это пока неуловимо, но без этого вы уже не можете
обходиться. Это как дыхание, которое изначально автоматический процесс. Или
переваривание пищи. Вы это не можете объяснить, потому что в этом не участвуете
сознательно.
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Это нарастает постепенно, простого открытия сердца тут недостаточно. Надо, чтобы
были те, кого любишь как человек – дети, супруги, родители. 

  

Рыбки и птички, наконец…

  

Рафаил (улыбается): Музыка, путешествия, научные открытия, творчество… Все это
способствует раскрытию истины – любви и божественности внутри себя.

  

Какова связь Семьи Саната Кумары и Семьи Архангела Рафаила?

  

Рафаил: В Семье Саната Кумары много существ, происхождение которых из нашей
архангельской диаспоры. Есть и другие в этой Семье. Наш окрас – это музыка, наука и
техника, любовь к космосу, связь с тонким миром изначально. Свобода и вольность в
характере.

  

Повторю вопрос: Наши души принадлежат таким архангельским Семьям или эти Семьи
утеряны для нас? 

  

Рафаил: Ты хочешь вернуться к нам? Твое желание будет исполнено, если ты
достигнешь в своем развитии нашу систему. Добро пожаловать!

  

Во всех эзотерических посланиях тебе приписаны целительские энергии. Ты целитель?

  

Рафаил: И да и нет. Мы все, архангелы, целители, ибо обладаем высокими
способностями исцелять и исправлять. Можно обращаться ко мне.
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Каково будущее нашей планеты?

  

Рафаил: Души людей будут спасены. Тела не имеют такого большого значения, как
души. Постарайтесь не убить себя как тела, потому что вы сами ими распоряжаетесь. И
у вас есть выбор – стать коллективным мирным существом или продолжать все так же
бороться за свободу, которую сами себе запретили. И это не свобода «покупать что
хочу», а свобода души в теле. Свобода ощущать любовь и самодостаточность, свобода
радоваться и жить красиво - внутренняя свобода души.

  

Благодарю тебя, Рафаил!
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